

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ – Landtagsabgeordneten Maximilian Krauss MA und Stefan Berger betreffend „Personaloffensive für Wiener Kinderkrippen und -gärten“, eingebracht in der Landtagssitzung auf Verlangen am 13. September 2021

Die Personalvertreter der Wiener Kinderkrippen und- gärten schlagen wegen des Personalmangels Alarm. Obwohl die Probleme hinlänglich und seit Jahren bekannt sind, fehlen Konzepte, Lösungen und Handlungen.

Aufgrund des akuten Personalmangels stehen ständige Dienstplanänderungen, Überstunden und permanenter Dienstofftausch auf der Tagesordnung. Dadurch werden die psychischen und physischen Kräfte ausgelaugt, die die vielen Krankenstände der letzten Zeit erklären.

Die prekäre Situation wird bereits in einer Studie der Arbeiterkammer Wien, Niederösterreich, Kärnten und Tirol 2015 belegt, seitdem sich die Lage vor den Augen der Wiener Landesregierung weiterhin zugespitzt hat.

Die gefertigten Landtagsabgeordneten stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Wiener Landtag nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g

Der Wiener Landtag wolle beschließen:

Das zuständige Mitglied der Wiener Landesregierung für „Bildung, Jugend, Integration und Transparenz“ wird aufgefordert, für ausreichend Personal im Bereich der Elementarpädagogik zu sorgen.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.